

Les finalistes de la coupe Rekupo sont connus

Rekupo est une grande compétition nationale de football destinée aux jeunes de 8 à 16 ans.

Au total ce sont 6734 jeunes garçons et filles qui y participent.

L'étape de la 6^e (sur 8) du grand ouest, s'est déroulée au complexe Henri-Michel à Basse-Goulaine.

Soixante-quatorze équipes de clubs amateurs y ont participé : 36 équipes U11, 30 U9 et 8 U15 filles. Trois équipes se sont qualifiées pour la grande finale à Nice les 28 et 29 mai.

À cette occasion quelques anciens professionnels de football sont venus les encourager. En plus de la partie football, un village expo permettait de sensibiliser ces jeunes à l'environnement : tri des déchets, recyclage et à des questions plus personnelles avec un Radar/Quiz qui dévoilait la personnalité du jeune footballeur.

Mikaël Chandioux est l'organisateur de cette animation footballistique.



L'équipe U15 filles de Quimper est qualifiée pour la grande finale du 28 et 29 mai à Nice

